

Embarques de vino embotellado arrancan mejor que en 2024

Vinos de Chile calificó las cifras del sector, en el primer mes del año, como un buen comienzo para las exportaciones de vino embotellado. En enero de 2024 se enviaron 4,2 millones de cajas y por un valor US\$116 millones, un aumento de 9,2% en volumen y 6% en valor, respecto de enero de 2024. Sin embargo, el precio promedio retrocedió en 2,9%, situándose en US\$27,4 por caja.

El gremio comentó que en 12 meses, las exportaciones acumulan 47 millones de cajas con un retorno de US\$1.307 millones, un alza de 10,3% en volumen y 5,1% en valor respecto de un año atrás. “La mayor parte de nuestros destinos *top ten* se han estado re-

cuperado de las bajas arrastradas desde 2023, excepto China. “El precio promedio en este ciclo es de US\$27,8 por caja, 4,7% por debajo del mismo ciclo anterior”, agregó.

Por destinos, Vinos de Chile comentó que la mayor parte arrancaron con buenas cifras este 2025: “Brasil, el líder, registró un aumento de casi 30% en volumen y 20% en valor respecto de enero 2024. Japón, Reino Unido, Corea del Sur, Canadá, Holanda y México también anotaron aumentos relevantes, pero China esta vez bajó 16% en valor respecto de enero de 2024”.

En 12 meses los mejores mercados por precios fueron Corea del Sur, China y Canadá.